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第２２期第４回 松浦海区漁業調整委員会 議事概要 

 

１ 日  時   令和３年７月２７日(火) 午後３時３０分～午後５時００分 

 

２ 場  所   唐津市水産会館 多目的ホール 

 

３ 出 席 者   松浦海区漁業調整委員 

           会     長  川 嵜 和 正 
           会長職務代理者  池 田 宏 子 

委     員  荒 巻 繁 男 
〃     坂 本 安 則 
〃     梅 崎 博 昭            

              〃     宮 﨑 雅 司 
              〃     坂 口 正 人 
              〃     後 藤 政 則 
              〃     福 良 繁 一 
 
４ 臨 席 者   佐賀県農林水産部水産課  
           漁業調整担当  係長   寺田 雅彦 

海区漁業調整委員会事務局 
                  事務局長    中牟田 弘典 

主任主査   真 島 健 

 

５ 議題及び議決事項 

（１） ぬたうなぎの許可方針（案）について（諮問） 

                         ・・・・原案の一部を修正して承認 

（２） とびうお２そう船びき網漁業特認許可方針（案）について（諮問） 

                               ・・・原案どおり承認 

（３） 令和３年度全国海区漁業調整委員会連合会九州ブロック会議における 

佐賀県の要望事項について（協議） 

                          ・・・原案の一部を修正して承認 
（４） 唐津市統括支所におけるわかめの試験養殖について（報告） 

                           ・・・・・・報告のみ 
（５） あわび漁業及びなまこ漁業許可方針（イメージ）について（報告） 

・・・・・・報告のみ 
（６） その他 

・・・事務局から次回の委員会の日程について説明 
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６ 各議題の説明者及び質疑応答の概要 

（１）説明者 

議題 ４・５ 寺田係長 

議題 １・２ 真島主任主査 

議題 ３   中牟田事務局長 

 

（２）質疑応答 

【議題（１）について】 

（池田委員） 

 ぬたうなぎが全然採れていない中で、ぬたうなぎの許可というのは違和感があるので、出 

来れば名称をあなごかごに変えるほうがいいと思いますが。 

 

（後藤委員） 

 後々、あなごも資源管理が必要になってくると思われます。あなごかごで許可をして資源 

管理をした方が制御できるのではないかと思います。 

 

（中牟田事務局長） 

 実態に合ったあなごかごで特認許可方針に変えるということでよろしいでしょうか。 

 

（川嵜会長） 

 あなごかご特認許可で決めたいと思いますが、それでよろしいでしょうか。 

 

（委員一同） 

 一同承認の声 

 

【議題（２）について】 

（梅崎委員） 

昨年の申請は 0件でしたが、今年も申請は出ないと思います。 

 

（中牟田事務局長） 

 今回申請がないようであれば、次年度に協議をお願いしたいと思っております。 

 

【議題（３）について】 

（池田委員） 

 内容のところに事故等の具体的なミニボート事故件数の数値を入れることは可能ですか。 
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（中牟田事務局長） 

 内容の欄にミニボートの事故件数を調べまして入れさせていただきます。 

 

【議題（４）について】 

（後藤委員） 

 玄海栽培漁業協会において配合をわかめと混合してやっています。わかめを入れますと水 

槽全体に餌がいきわたり非常に助かりました。 

 ただ、最後の方になったら色の白い部分がでてきて、白い部分を顕微鏡で見ると原形質が 

なくなって細胞だけになっていて、そういうところが問題かなと思いましたが、飼育の上で 

は助かりました。 

 

【議題（５）について】 

（坂本委員） 

組合員から一般海域で採捕したいと要望がありました。 

このことについては、関係者の賛同を得ながら、また、県に相談し、指導を仰ぎながら 

進めていきたいと思います。 

 

 

 


